

1 KM COURIR POUR
= 2 € POUSSE-POUSSE !
COURIR POUR
LES ENFANTS !

● LE LAC D'ÉGUZON
(Indre/Creuse)



500 KM

DE COURSE À PIEDS
POUR SOUTENIR
L'ASSOCIATION
POUSSE-POUSSE
AU VIETNAM

● LA CROIX
DE CHEULES
(Cantal)

500 KM MI MIL'KIL

**NOUVEAU PARCOURS EN ALLER-RETOUR
ENTRE LE LAC D'ÉGUZON (Indre/Creuse)
ET LA CROIX DE CHEULES (Cantal)**

Pour cette course, FRÉDÉRIC BOREL, offre avec **GÉNÉROSITÉ** les KM de sa course à l'association POUSSE-POUSSE. La somme récoltée grâce à vous sera consacrée à un projet pour les **ENFANTS** de l'île.



C'est au détour d'un parcours vers l'adoption au Vietnam que **l'Association POUSSE-POUSSE a vu le jour en novembre 2003.**

L'association vise à favoriser la scolarité et l'accès aux soins des enfants en situation de grande pauvreté résidant prioritairement sur l'île de THAN THOI, dans le Delta du Mekong grâce à un système de parrainage.

Pousse-Pousse est une association d'intérêt général loi 1901. De plus, gage de confiance et de reconnaissance, depuis 2016, **Pousse-Pousse est reconnue comme ONG par le gouvernement vietnamien.**

Au 1^{er} janvier 2024, Pousse-Pousse compte plus de 415 parrains et marraines qui accompagnent 574 enfants du village de Tan Thoi, âgés de 6 mois à 24 ans. L'association se développe grâce à un conseil d'administration de 14 bénévoles engagés et dynamiques.

POUSSE-POUSSE - L'Audulière - 49124 LE PLESSIS-GRAMMOIRE